

Madrid, 13 de noviembre, 2015

Bureau Veritas Formación celebra este año por primera vez el Black Friday en España y Latinoamérica

Desde el 27 al 30 de noviembre, habrá descuentos de hasta el 40% en una selección de los Cursos de Desarrollo Profesional más vendidos

Los alumnos interesados pueden registrarse ya para recibir la información previamente y entrar en el sorteo de un Curso gratuito

[Bureau Veritas Formación](#) celebra este año por primera vez el **Black Friday en España y Latinoamérica** con **descuentos de hasta el 40%** para facilitar el acceso a la formación de cara al nuevo año. En concreto, la División de Formación del Grupo internacional Bureau Veritas dispondrá **desde el 27 al 30 de noviembre** de descuentos de hasta el 40% en una **selección de sus Cursos de Desarrollo Profesional más vendidos**.

Como centro especializado en formación eLearning en español, no podía faltar al Black Friday, una cita internacional que cada vez tiene más seguidores. Nuestro objetivo es facilitar el acceso a la formación a los estudiantes de cara al nuevo año.

Los **alumnos interesados pueden registrarse ya en la web** que ha desarrollado Bureau Veritas Formación (<http://www.bureauveritasformacion.com/blackfriday.aspx>), y recibirán los días previos al Black Friday información con los descuentos y la selección de Cursos. Además, **entre todos los registrados, se sorteará un Curso gratis**. Entre el 27 y el 30 de noviembre, se podrá realizar la compra online de los Cursos con los descuentos aplicados.

Los **Cursos de Desarrollo Profesional** de Bureau Veritas Formación presentan la **metodología eLearning**, además abarcan, principalmente, las áreas de especialización del Grupo internacional referente mundial en **Calidad, Seguridad y Salud, Medio Ambiente y Responsabilidad Corporativa (QHSE)**.

Sobre Bureau Veritas Formación

Bureau Veritas Formación es la División especializada en enseñanza del Grupo Bureau Veritas. Con más de 15 años de historia, se ha convertido en el centro líder en el sector eLearning de formación de España. Cada año forma a más de 18.000 alumnos procedentes de los 5 continentes. Perteneció al Top Ten de los mejores centros de formación online de Iberoamérica. Perteneció a Bureau Veritas (www.bureauveritas.es) y comparte el gran potencial del conocimiento generado por una empresa referente a nivel mundial, creada en 1828, con presencia en 140 países y que abarca todos los aspectos relacionados con QHSE (Calidad, Seguridad y Salud, Medio Ambiente y Responsabilidad Social).

Ofrece una amplia variedad de programas formativos así como un amplio paquete de servicios de consultoría y desarrollos formativos a medida para empresas. Cuenta con Bureau Veritas Centro Universitario adscrito a la Universidad Camilo José Cela que está dedicado a Másteres y Posgrados. También con Bureau Veritas Business School especializada en Cursos de formación y proyectos a medida para empresas y Administraciones Públicas. Un equipo de más de 100 profesionales en colaboración con distintas entidades y profesores de prestigio internacional garantizan la calidad de los programas formativos.

www.bureauveritasformacion.com

Antonio Ayuso

Comunicación

BUREAU VERITAS

antonio.ayuso@es.bureauveritas.com

91 270 97 95 / 91 270 97 92

